



Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados –PRI)

Entrevista con Luis Cárdenas

“La banca mexicana, por cierto, le va muy bien con el cobro de comisiones pues les cobra a los prestadores de servicios o de bienes por recibir pagos con tarjetas de crédito, pero muchos de estos proveedores les traslada este cobro al usuario que por cierto ya paga otras comisiones y esto hace que el cliente mande una parte de su dinero a un pago que le correspondería al prestador de servicios. Hay otras iniciativas que están en estudio para tratar de normar el exceso de comisiones que tiene la banca mexicana, la banca mexicana básicamente vive de este tipo cobros y no de su origen que sería el interés del crédito”.

<https://drive.google.com/file/d/1NI-3cLQSTbrDXtVSAq8YdRmfiGisJtUO/view>